
Basket A1fA Lucca
Crema affamata
Oggi 2° turno di campionato: biancoblù in cerca della prima storica vittoria

di TOMMASO GIPPONI

n LUCCA Prova a centrare la
prima vittoria della sua storia
nella massima serie la Parking
Graf Crema, che a soli 4 giorni
d a l l’esordio in campionato di
Cagliari torna già in campo
questa sera per la seconda
giornata sul campo della Ge-
sam Lucca, con palla a due alle
20.30 e diretta streaming su
Lbftv.it. Sfida indubbiamente
difficile, ma che Crema può
far propria, almeno dalle indi-
cazioni arrivate dal primo tur-
no. Le cremasche hanno sì
perso nettamente contro la
Virtus Bologna, ma hanno
avuto diversi sprazzi positivi e
contro si trovavano una delle
massime corazzate del cam-
pionato, costruita per vincere
in Italia e in Europa. Della Par-
king Graf però è piaciuto l’at -
teggiamento, la voglia co-
munque di provarci pur di
fronte a cotante avversarie,
molte delle quali nazionali, e
l’applicazione difensiva.
Spesso la Virtus, quando ha
dovuto attaccare a metà cam-
po, è andata in difficoltà con-
tro la pressione e l’or ganiz z a -
zione della retroguardia bian-
coblù. Di questo coach Piaz z a
può essere soddisfatto ma ora
la sua squadra deve fare un
ulteriore passo in avanti in
termini di qualità.
La nota più dolente della sera-
ta di Cagliari è stato l’at t acco.
Si è faticato enormemente a
fare canestro con continuità,
oltre i meriti della pur fisica
difesa felsinea, e tra l’altro di-
verse conclusioni sbilanciate
hanno lanciato la transizione
della Virtus, che in questo
modo è riuscita a prendere
gran parte del proprio vantag-
gio. Chiaro che segnando at-
torno ai 50 punti partite in
questo campionato non se ne
vinceranno mai, soprattutto

in trasferta. Tutte quindi sono
chiamate a fare qualcosa di
meglio in questo senso. Crema
potrebbe recuperarein extre-
mis D’Alie , assente sabato.
Contro ci sarà una Lucca al-
trettanto vogliosa di riscattar-
si. Non è andato bene l’es or dio
in campionato delle toscane,
che erano state la grande rive-

lazione dello scorso campio-
nato, una sconfitta contro
Campobasso molto più larga
di quanto non dica il punteg-
gio finale. Grande ex della
partita sarà Francesca Parme-
s ani , che a Crema ha giocato
diverse stagioni e che è diven-
tata una giocatrice importante
nella massima serie proprio a

Lucca, tanto da guadagnarsi
anche la convocazione in na-
zionale. Le padrone di casa
dovrebbero recuperare per
stasera la loro americana
Mor r is on , uscita anzitempo
d a l l’esordio di domenica e si-
curamente non vorranno fare
brutta figura nella prima da-
vanti al pubblico amico.

C Gold Pizzighettone, un sabato coi fiocchi
Al PalaStadio la netta vittoria e la festa della società ben riuscita. Coach Giubertoni sorride

di ALESSANDRO ROSSI

n PIZZIGHETTONE La netta vit-
toria contro Ospitaletto è stata la
ciliegina sulla torta di un’ot t ima
giornata di sport per la Mazzole-
ni Pizzighettone. Al PalaStadio,
per la presentazione di tutte le
squadre, da quelle senior a
quelle giovanili, si sono raduna-
te oltre 500 persone. Un piccolo
grande record per il Basket
Team da sempre punto di riferi-
mento per tutto il territorio:
«Sabato è stata una grande gior-
nata per noi —commenta il coa-
ch della prima squadra Mass i-
mo Giubertoni —. Con la C Gold
abbiamo ottenuto una vittoria
convincente, anche se vi sono
ancora diverse cose, soprattutto
dal punto di vista difensivo, da
sistemare. La squadra è nuova, i
giocatori hanno bisogno di co-
noscersi. Stiamo costruendo
l’amalgama. È stata una festa
perché è sempre bello parteci-
pare a eventi dove vengono
coinvolte così tante persone. Ci
siamo ritrovati tutti, insieme al-
le squadre del settore giovanile.
Non è così frequente che le so-
cietà riescano ad organizzare
cose di questo tipo».

Squadra nuova a metà. Ce la
r accont a ?
«Abbiamo cercato di inserire
giocatori che avessero già espe-
rienza di questi campionati. Ve-
di Zampolli o Samija. Volevamo
maggior fisicità tra gli esterni.
Ed abbiamo aumentato la pro-
fondità della panchina. Bocca-
savia, nel suo ruolo, ci garanti-
sce perimetralità e stazza. Al-
bertini non è un centro pesante,
sa aprire bene il campo. Voglia-
mo sfruttare la capacità degli
esterni di andare al ferro».

La riforma dei campionati apri-
rà ad otto posti per il campiona-
to interregionale 2022/23. Che
C Gold si aspetta?
«Una C Gold che rompe col pas-
sato, perché le prime due di ogni
girone passeranno dirette.È au-
mentata la competitività. Oc-
corrono continuità di rendi-
mento e mentalità. Non biso-
gnerà regalare punti in casa e
dovremo raccoglierne il più
possibile in trasferta».

Nel fine settimana l’abb iamo

vista impegnato in un torneo di
padel sul lodigiano.
«Più che un rilassamento, lo di-
co con una battuta, questo sport
per me è diventato una droga. La
passione con il padel mi è venu-
ta quando ho smesso di giocare a
pallacanestro. Cercavo uno
sport che mi permettesse di
competere. Ho iniziato circa ot-
to anni fa. Mi diverto volto, è un
modo per staccare da tutto, per
svuotare la testa. L’obiettivo è
sempre quello di divertirmi, al
di là del risultato».

Una parte dei ragazzi del settore giovanile del Basket Team Pizzighettone Mazzoleni durante la presentazione di sabato al PalaStadio

Il vicepresidente Sbaruffati
e l’allenatore Giubertoni
impegnati a un torneo di padel

Beatrix Meresz in azione per la Parking Graf Crema
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